

24Jam

Optimalisasi Peran Forum CSR Belitung Timur Dongkrak Berdayakan Ekonomi Masyarakat

Helmi M. Fadhil - BELTIM.24JAM.CO.ID

Mar 31, 2022 - 13:45



BELITUNG TIMUR - Bahwa Tanggung jawab Sosial Perusahaan/CSR adalah sebagai bentuk komitmen Perseroan/Perusahaan untuk berperan serta dalam

pembangunan ekonomi berkelanjutan guna meningkatkan kualitas kehidupan dan lingkungan yang bermanfaat, baik bagi perseroan sendiri, komunitas setempat, maupun masyarakat pada umumnya.

M Nur Masese Ketua Komite Nasional Penyelamat Aset Negara Dewan Komite Wilayah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung mengatakan, manfaat dari pengelolaan CSR secara Profesional akan memberikan perhatian kepada masyarakat dan sebagai bukti nyata perusahaan telah memberikan kontribusi pada peningkatan kualitas hidup masyarakat, menciptakan lapangan kerja baru bagi masyarakat serta penguatan ekonomi masyarakat disegala bidang.

" Manfaat penerapan CSR secara benar, professional dan bertanggung jawab bagi Pemerintah Daerah adalah menciptakan hubungan antara pemerintah dengan perusahaan untuk mengatasi berbagai masalah sosial seperti kemiskinan, kualitas pendidikan yang rendah , akses kesehatan yang minim, dll" Ujar M Nur. 30/3/2022.

M Nur kembali menegaskan kehadiran CSR cukup banyak memberikan kontribusi kepada pemerintah, dalam bentuk:1. Dukungan pembiayaan, utamanya karena keterbatasan anggaran pemerintah untuk membiayai pembangunan yang berkaitan dengan penanggulangan kemiskinan.2. Adanya dukungan sarana dan prasarana (ekonomi, kesehatan, pendidikan/pelatihan, tempat ibadah, sarana olahraga, kesenian, dll.), baik yang (sudah) dimiliki maupun yang dibangun melalui kegiatan CSR.3. Dukungan keahlian, melalui keterlibatan personil perusahaan utamanya pada kegiatan pengembangan kapasitas masyarakat.4. Keterlibatan pegiat LSM dalam kegiatan CSR, merupakan sumber belajar, utamanya dalam menumbuhkan, menggerakkan, dan memelihara partisipasi masyarakat dalam pembangunan" kata M Nur.

Menurut M Nur bahwa Untuk mencapai keberhasilan Forum Tanggungjawab Perusahaan/CSR Kabupaten Belitung Timur yang lebih baik bagi Masyarakat, Pemerintah Daerah dan Perusahaan/Perseroan, maka beberapa hal yang perlu mendapatkan perhatian penting diantaranya:

1. Diperlukan Kemitraan untuk Pembangunan yang berkesinambungan (Partnerships For Sustainable Development) Antara Pemerintah Daerah, Perusahaan dan Non-Government Organization atau Lembaga Swadaya Masyarakat.
2. Diperlukan Penyusunan Rencana Kerja dan Program CSR yang tepat guna, tepat sasaran dan tepat manfaat untuk Kesejahteraan Masyarakat Belitung Timur dengan memperhatikan Program Pemerintah Daerah dan Pemerintahan Desa secara keseluruhan agar penerapan dilapangan tidak tumpang tindih.
3. Diperlukan Pengawasan serta saran dan pendapat yang berkesinambungan oleh NGO yang Profesional dan mempunyai legalitas yang jelas agar pelaksanaan Program CSR bisa terlaksana dengan baik dan benar. (HMF).